

令和2年度 専門指導委員研修会

令和2年12月5日10時より泉区中央市民センター・研修室にて専門指導委員研修会が行われました。

例年、育成会役員の参加を募り、KYT やバルーンアートなどの研修を企画していましたが、今回は専門指導委員10名での研修会となりました。

テーマ 「泉区子ども会育成会における専門指導委員の役割」

① 現在の専門指導委員の仕事の洗い出し

- 育成者研修会の運営・企画
- ふるさとまつりへの参加
- 悠・遊フェスティバルへの参加
- 泉っ子キャンプへの参加
- インリーダー研修会のサポート
- 子ども会からの問い合わせ・相談の対応



専門指導委員とは、研修であそびを教えることが主な仕事と捉えていましたが、その他にも育成会行事の運営やサポートに大きく関わっていることを再認識しました。

② ①で挙げた項目を参考に、今後の専門指導委員の役割を考える



- 遊びの指導（折り紙、飛行機、切り絵、バルーンアート、登山、スケート等）
- 子ども会行事のサポート（企画より参加）
- 子ども会の相談窓口
- シニアリーダーとの連携・活用
- ボランティア団体や企業へ出前研修の手配・サポート

②で話し合った役割の担当者を次回の専門指導委員会で決めることになりました。又、専門指導委員を育成会の皆さんに身近に感じてもらうために、泉区子ども会育成会のホームページや配布書類に専用 QR コードを掲載する案も出されました。

今回の研修会では、専門指導委員の役割について、多くの意見が出されました。今後も話し合いを続けて、皆さんに魅力的な行事や研修を提供できる組織となるよう活動していきたいと思っています。



次回の専門指導委員研修会は、令和3年1月28日（木）10時より泉区中央市民センター・研修室にて開催予定です。